

Artikel vom 11.04.2016

MdL Volker Bauer besucht Oldtimer-Schau

MdL Volker Bauer besucht Oldtimer-Schau in Thalmässing



Seit acht Jahren hat Karl-Heinz Denzler seine Oldtimer-Schau mit historischen Motorrädern und Autos in einer eigenen Halle am östlichen Ortsausgang Thalmässings untergebracht. Sie ist das Ergebnis jahrzehntelanger Sammlerleidenschaft in Verbindung mit großartiger Restaurierungskunst. Erstmals hat sie nun auch offiziell ein Abgeordneter des Bayerischen Landtags besucht. Volker Bauer staunte nicht schlecht, als er die Sammlung in Begleitung von Ersten Bürgermeister Georg Küttinger, Bezirksrat Ernst Schuster und Kreisrat Michael Kreichauf erleben durfte.

"Ich bin beeindruckt von dieser Zeitreise in die Geschichte der Mobilität", sagte Bauer, nachdem ihm Karl-Heinz Denzler seine Prunkstücke erläutert hatte. Auf etwa 500 Quadratmeter präsentiert der 82-jährige eine Vielzahl von Motorrädern und Automobilen, die er in 40-jähriger Freizeitarbeit möglichst originalgetreu restauriert hat und die alle fahrbereit sind. Denzler gilt als international anerkannter Fachmann auf diesem Gebiet. Ältestes Schaustück ist ein Opel Laubfrosch aus dem Jahr 1927. Zahlreiche Opel-Pkw verschiedener Jahrgänge bilden den Kern der Sammlung. Schließlich hat Denzler in

Thalmässing Jahrzehnte lang eine Niederlassung des Rüsselsheimer Autobauers betrieben. Von 1953 bis 2004 hat Karl-Heinz Denzler selbst auf verschiedenen Maschinen seiner Sammlung zahlreiche Erfolge im Gelände- und Rennsport errungen. Nicht ganz so flott ist Volker Bauer unterwegs. Das restaurierte Fahrzeug in seinem Besitz stammt zwar aus dem Hause Porsche, ist aber lediglich ein historischer Traktor.